

夏休み あなたは何しに キャンパスへ?

夏休み中にもかかわらず、キャンパスには学生の姿がちらほら。
何のために来ているのか、聞いてみました。



暑い夏だね

↑専大マスコットセンディ

生田キャンパス

↑生田9号館5階



体育会バスケットボール部の練習です。



経営学部で岩田ゼミで地方創生に取り組んでいて、長野のイベントで販売する地域の食材を使ったメニューをみんなで考えています。



体育会卓球部の練習です。

↑総合体育館卓球場



体育会サッカー部の練習後、ウェイトトレーニングをしています。

→総合体育館トレーニング室



↑総合体育館アリーナ



↑ 4号館前広場



教務課に在学
証明書を取り
にきました。

4号館教務課前



専修大学フィルハーモニ
ー管弦楽団の練習です。

→食堂館



体育会アーチェ
リー部は、日曜
以外は毎日練習
しています。

↑アーチェリー場



ラクロス愛好会トロージェ
ンズです。山中湖での合宿
を終えて、帰ってきました。

↑9号館前

夜のキャンパス

8月9日(水)の夜、「狛江・多摩川花火大会」の鑑賞のためにグリーン
トップの食堂を開放。学生、教職員が飲食物を持ち込んで楽しみました。



勉強のために図書館に本を借りにきました。



家だと気が入らないので、簿記の勉強をしに大学へ来ました。



↑ 10号館

← 10号館エントランス

これから部室でバンドの練習です。



鳳祭実行委員会の夏合宿について、相談しています。



↑ 10号館ホワイエ

神田キャンパス



学生スタッフをやっていて、キャンパスツアーの資料作りをしています。

↑ 1号館学生ホール

商学部の八島ゼミです。研究について先生に相談に来ました。



↑ 1号館学生ホール

こちら書道研究会の部室です。練習をしに来ました。



↔ 1号館地下2階

